

## 沢地小だより

第2号 令和5年4月28日



一人一人を大切にする言葉かけ、あいさつに支えられて~

## 参観会・引き取り訓練 ありがとうございました!

4月21日に行われた参観会、引き取り訓練では、お忙しい中御来校いただきまして、誠にありが とうございました。御家族の皆様に参観していただき、頑張る姿を見せようと一生懸命授業に取り 組む子供たちの表情はとても輝いていました。



令和5年度がスタートして | ヶ月、沢地小の子供たちは、一人一人頑張って自分らしく過ごすことができました。 | 年生にとっては、初めての小学校生活です。楽しいこともありますが、不安な気持ちになったり、疲れてしまったりすることもあると思います。しかし日ごとに笑顔が増え、できることが増えている | 年生です。2年生以上の子供たちも、ステップアップのスタートライン、希望と不安に胸を膨らませ、一人一人が様々な気持ちで、学校生活を過ごしていることと思います。しかし、そんな子供たちが元気に学校生活を過ごす

ことができるのは、保護者の皆様のあたたかい励まし、登下校を見守ってくださるスクールガードや地域の皆さまが、一人一人を大切にしてくださるお声かけがあるからだと、心から感じた I ヶ月でした。

「いってらっしゃい。お家に帰ってきたら、学校で楽しかったことを教えてね。」途中まで一緒に通 学路を歩いてきた保護者の方が、お子様にかけたやさしい言葉です。「〇〇さん、おはよう。今日も 元気にいってらっしゃい。」「今日は、早くてすごいね。えらかったね。」スクールガードさんが、 通学路で子供たち一人一人に声をかけてくださっています。そして「〇〇さん、おはようございま す。行ってきます。」と子供たちも目を見てしっかりとあいさつをしています。あいさつや言葉かけ を通して、子供たちの心が育つ、そして安心に繋がると考えています。学校生活の中でも、相手を思

いやる言葉かけや一人一人の頑張りを認め合う雰囲気づくりに努めていきたいと思います。

さて、子供たちが楽しみにしている運動会が、6月3日 (土)に予定されています。今年度は、コロナ前の通常開催を基本として、全校でプログラムを進めていきます。午前中にすべての競技を終え、給食終了後5時間目には片付けやクラス毎の振り返りまで行う計画です。ゴールデンウィーク明けからは、運動会の練習も始まります。保護者の皆様には、引き続き子供たちの健康管理と御支援をよろしくお願いいたします。



## ~ 第 | 回 学校運営協議会を実施しました ~

三島市の小中学校では、教育委員会規則に則り「学校運営協議会」を設置しています。学校運営協議会は、学校の運営及び必要な支援について協議する機関です。沢地小では年間3回の協議会を予定しています。4月20日の第 I 回協議会では、授業の様子を御参観いただき、教育目標・学校運営に関する事項や、教育課程に関する事項等について協議し承認をいただきました。